

salut des âmes. Il les bénissait, il les encourageait. Avec quelle tendre piété, quels accents de foi et d'amour n'a-t-il pas préconisé le culte de la Très Sainte Vierge, exalté sa bonté, sa puissance, sa grandeur et excité le peuple chrétien à implorer son secours ! Nul pape plus que Léon XIII n'a contribué à faire aimer Marie et à répandre parmi les fidèles la dévotion du Rosaire.

Rien n'échappait à son regard; il avait l'œil ouvert sur tous les besoins; son cœur s'attristait au récit de toutes les infortunes; son intelligence, vaste comme le monde, était sans cesse en travail d'idées et de conceptions généreuses, tendant à procurer la gloire de Dieu, le bien et le bonheur des peuples, le maintien de la paix, le triomphe de la justice et de la vraie liberté ! Dieu l'avait doué d'un génie universel !

C'est pour nous, N. T. C. F., comme pour tous les catholiques, un devoir filial d'offrir au Très Haut les plus ardentes prières, afin que l'âme de notre regretté Père et Pontife soit admise le plus tôt possible, si elle ne l'est déjà, dans la société des Saints et dans la compagnie du divin Sauveur dont il a été sur la terre le Vicaire si fidèle et si dévoué.

Prions pour le repos de l'âme de Sa Sainteté Léon XIII. Prions aussi pour que l'Eglise traverse avec bonheur ces jours de larmes et de deuil, et qu'un nouveau Moïse selon le cœur de Dieu vienne bientôt consoler notre douleur et déjouer les efforts de Satan et de l'enfer.

Outre le service solennel commandé par Mgr l'Archevêque on voudra observer ce qui suit par ordre de Sa Grandeur.

A la Messe et au Salut du Saint Sacrement, l'oraison *pro Papa* sera remplacée par celle *pro eligendo Summo Pontifice* qui sera dite jusqu'à l'élection du nouveau Pape. Après l'élection connue d'une manière certaine, l'oraison susdite sera remplacée par l'oraison *pro Papa* jusqu'à nouvel ordre.

Dans le Canon de la Messe on omettra les paroles *cum famulo tuo Papa nostro N.* jusqu'à ce qu'un nouveau Pape ait été élu.